

2454/J XX.GP

Anfrage

der Abgeordneten Großruck
und Kollegen

an den Bundesminister für Finanzen

betreffend Pensionierungen bei der Post & Telekom AG

Pressemeldungen zufolge kam es seit Bekanntgabe des "Fahrplanes" der Privatisierung der Post & Telekom AG zu einem Anstieg der Zahl von vorzeitigen Pensionierungen. Es entsteht der Eindruck, als sollte der Personalstand der AG noch rechtzeitig vor der Privatisierung auf Kosten der Sozialversicherung reduziert werden.

Deshalb richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Finanzen nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Wie hoch ist das durchschnittliche Pensionsantrittsalter in der Post & Telekom AG derzeit ?
- 2) Wieviele vorzeitige Pensionierungen gab es krankheitsbedingt in den Jahren 1995 und 1996 ?
- 3) Wie hoch ist das Durchschnittsalter der betroffenen Personen ?
- 4) Wie hoch ist der Personalstand im Bereich der gelben Post momentan und wie soll er sich laut Unternehmensplanung bis zur Privatisierung entwickeln ?
- 5) Gibt es in den letzten zwei Jahren einen verstärkten Trend zu vorzeitigen Pensionierungen ?
- 6) Wenn ja, welche Maßnahmen ergreifen Sie dagegen ?